



市内3事業者から約30人が参加
「FUKI RUN 伴」が初開催。認知症の人が住みよ
いまちづくりを呼びかけ(遠敷七丁目・9月24日)

全国女性落語大会 10回記念飾る

全国から約100人が出場。兵庫県の^{おおかたてい}大川亭さくら
さんが「落語クイーン」に輝く(旭座・9月24日)



太鼓に合わせて豪快な棒振り披露

「やさしさいっぱい! まちなか夢通り」で若狭町
2地区と広峰区の太鼓が競演(旭座・10月15日)



**拉致・特定失踪者問題の
早期解決を願う福井県集会**

風化させない! 拉致被害者帰国15年

拉致・特定失踪者問題の早期解決を願う福井県集会
に市民ら約800人が参加(文化会館・10月9日)



スポーツの秋 記録に挑む

小学校陸上記録会に市内12校4~6年生の代
表児童約250人が出場(総合運動場・10月4日)



ゲームを楽しみながらお店を巡る

商店街を舞台にした「第2回まちあそび人生ゲー
ム」が開催(はまかぜ通り商店街・10月15日)



後瀬山トレッキングコースが山開き

小浜小学校5・6年生の児童約100人が遠足で
山開きされたコースを体験(青井・10月11日)



20年記念講演事業 杉田玄白没後200年記念事業
記念式典・酒井シヅ氏講演会
解体新書(1774年刊)

郷土が生んだ偉人を顕彰

杉田玄白没後200年を記念した記念式典と講演
会に約200人が参加(働く婦人の家・9月30日)



県内外から70店が集結

「OBAMA 食のまつり」が開催。4万6千人を超
える来場者でにぎわう(川崎三丁目・10月7日)

雇用機会の創出に期待

県外二社が黒駒区にレタス栽培の工場進出を決
定。建設に向けた調印式が開催(市庁舎・9月29日)



まちなかライブで観客を魅了

市内複数会場で同時進行する街中回遊ライブイ
ベント「ワカサカントーレ」が開催(白鬚・9月30日)



ふるさと納税で高島屋洛西店とタッグ

高島屋のバイヤーが選んだ地域産品をふるさと
納税の返礼品として提供開始(市庁舎・9月19日)

